

Bericht:

Bei den Budgetberatungen im Schul-, Jugend- und Sozialausschuss am 13. Oktober 2004 hat die SPD-Fraktion den Vorschlag gemacht, aufgrund der Änderungsvorschläge zum Budget die Planungskosten für eine Sporthalle der VHS Jungfernbusch einzusetzen. Darüber soll (nach Beratung in den Fraktionen) im Rahmen der Gesamthaushaltsberatungen entschieden werden.

Auf Wunsch der Ausschussvorsitzenden soll nunmehr das Ergebnis aus den Fraktionen beraten werden.

Die Verwaltung weist darauf hin, dass nach den Beratungen im Schulausschuss am 15. September 2004 und dem Beschluss des Verwaltungsausschusses vom 28. September 2004 die Entscheidung über einen eventuellen Neubau zurückgestellt wurde. Derzeit wird seitens der Verwaltung die Gesamtsituation für die Sporthalle sowie die evtl. Einrichtung einer Ganztagschule in Schortens überprüft. Die Ergebnisse werden im Frühjahr 2005 dem Fachausschuss wieder vorgelegt.